

# HUMAS

## Peringatan HUT TNI Ke-77, Danrem 073/Makutarama Resmikan Rumah Tidak Layak Huni

Agung widodo - SEMARANG.HUMAS.CO.ID

Oct 5, 2022 - 20:39



Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Resmikan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).  
Acara Terpusat di Sumogawe, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang diperingati pada tanggal 5 Oktober, Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., resmikan rumah tidak layak huni (RTLH). Di Sumogawe, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Selasa, (4/10/2022).

Hadir pada kegiatan tersebut, Bupati Kabupaten Semarang, Dandim 0714/Salatiga, para Kasi Korem, Forkopimda Kabupaten Semarang, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro.



Saat acara peresmian, Danrem menyampaikan, kita semua berada di disini di Dusun Kembang, Desa Sumogawe dalam rangka penyerahan kunci secara simbolis rumah tidak layak huni (RTLH) milik Ibu Warsini yang sudah kita rehab.

“Melalui kegiatan rehab rumah ini dapat membantu sesama dan rasa kepedulian kemanusiaan terhadap masyarakat yang benar-benar membutuhkan, sehingga kerja sama dapat menciptakan serta menumbuhkan kemandirian TNI bersama rakyat,” terang Danrem.

TNI dalam hal ini Kodim 0714/Salatiga siap membantu kesulitan masyarakat di wilayah, dengan dibantu instansi terkait, seperti kegiatan tahun kemarin Covid-19, PMK dan yang saat ini baru kita laksanakan kegiatan Stunting.

“Bupati Kabupaten Semarang H. Ngesti Nugraha, S.H., M.H., mengatakan, sebelumnya saya ucapkan selamat HUT TNI ke-77, “TNI Adalah Kita”, TNI bersama rakyat,” ucapnya.

Hari ini kita saksikan penyerahan kunci rehab rumah, saya mengucapkan terima kasih kepada jajaran TNI yang setiap kegiatan pasti ada dan sangat membantu Pemkab Semarang dan masyarakat Kabupaten Semarang.





Ibu Warsini yang mendapatkan bantuan perbaikan rumah tidak layak huni menyampaikan, puji syukur dan berterima kasih kepada Korem 073/Makutarama, karena bersedia memberikan perhatian khusus kepada kami yang tidak mampu.

“Saya ucapkan selamat HUT TNI ke-77 Tahun 2022, TNI semakin solid serta mencintai rakyat”, ucapnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt